Aux dirigeants de la Semsamar, et a son(sa) président (e).

Les esclaves modernes sont avant tout menottés et enchainés par le manque d'argent et sont, en plus, souvent, des femmes comme ma maman, veuves ou en monoparentalité, victimes de la crise économique, mais soucieuses, néanmoins, du meilleur pour leurs enfants parce que porteuses de vraies valeurs éducatives, familiales mais aussi patriotiques.

La fondation de la semsamar, telle « lady liberty » aide à la libération des entraves économiques et aide les familles à faire la courte échelle aux adolescents désireux de tenter une aventure en post bac et a ce titre , mérite un infini respect de toutes les instances st Martinoise et je m'incline pour vous remercier car elle rend possible de tenter de vivre mon rêve ....et non de stagner à rêver ma vie ....

Merci a la générosité de cette fondation qui me permet d'aller vers mon destin, qui m'offre l'opportunité de vivre cette aventure humaine. Merci de croire en moi et je n'ai qu'un espoir, vous donner raison d'y croire et d'y avoir crû ....vous rendre fiers de vos choix.

Vous avez ma reconnaissance éternelle pour ce geste si bienveillant, qui va contribuer, a nourrir mon ambition de réussir, non pas dans la vie, mais ma vie,, et payer mes frais de scolarité, pour accéder a un enseignement de qualité, qui sera dans la continuité de ce que mes professeurs du lycée des îles du Nord m'ont inculqué.

Je reçois, cette donation comme une « bénédiction » pour poursuivre mon chemin de vie, j'en avais besoin ...vous m'avez tendu la main ...cela a tout changé.

Merci a tous, ma première pensée à la Sorbonne sera pour mon île et ceux qui croient en sa jeunesse, qui sont, les vecteurs de la transmission, j'espère que moi aussi dans 20 ans, je pourrai tendre la main à d'autres jeunes st Martinois en reproduisant cet exemple, ce modèle ...

A tous MERCI, et désolé de n'être pas présent ce jour, mon autre vie, grâce a vous est déjà commencée.